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（様式第４号） 上田市総合計画審議会（第１回全体会） 会議概要 

１ 審 議 会 名 上田市総合計画審議会（第１回全体会）  

２ 日   時 令和６年６月２８日 午後１時３０分から午後１６時００分まで  

３ 会   場 市役所本庁舎 ５階 大会議室  

４ 出 席 者 原有紀会長、西入直喜副会長、柳沢裕子委員、安藤健二委員、井上拓磨委員、 

山本幸恵委員、矢島富士雄委員、田中舞委員、葛西剣介委員、唐木田稔委員、 

宮嶋絵美子委員、西藤直義委員、大久保昌則委員、唐澤信広委員、宮崎涼委員、 

水嵜歩実委員、荒川玲子委員、永井理恵委員、髙橋比呂美委員、阿部久美委員、 

関綾音委員、中島冬陽委員、竹花のり子委員、丸山宏尚委員 

 

５ 市側出席者 土屋市長、酒井教育長、大矢政策企画部長、倉島総務部長、鎌原財政部長、 

山賀市民まちづくり推進部長、田中環境部長、北島福祉部長、 

室賀健康こども未来部長、北沢産業振興部長、小林文化スポーツ観光部長、 

佐藤都市建設部長、宮原防部長、中村丸子地域自治センター長、 

北沢真田地域自治センター長、酒井武石地域自治センター長、宮島上下水道局長、

小野沢教育次長、 

片山秘書課長、山田危機管理防災課長、和根崎櫓復元推進室長、 

清住政策企画課長兼学園都市推進室長、宮島広報課長、山﨑総務課長、 

根岸財政課長、堀内市民参加・協働推進課長、山田移住交流推進課長、 

西澤環境政策課長、柳沢福祉課長、櫻井健康推進課長、翠川商工課長、 

小林文化政策課長、宮沢観光シティプロモーション課長、竹内管理課長、 

木内住宅政策課長、松木消防総務課長、 

春原丸子地域自治センター次長兼丸子地域振興課長、 

小林真田地域自治センター次長兼真田地域振興課長、 

鈴木武石地域センター次長兼武石地域振興課長、緑川経営管理課長、 

町田教育総務課長、上原生涯学習・文化財課長 

宮澤秘書課秘書担当係長兼広聴担当係長、 

井出危機管理防災課危機管理防災担当係長、清水櫓復元推進室櫓復元推進担当係長、

堀内政策企画課政策企画担当係長兼政策研究担当係長、松澤政策企画担当係長、 

上原政策企画課土地利用調整担当係長兼政策企画担当係長兼政策調整担当係長、 

掛川学園都市推進室学園都市推進担当係長、澤山広報課広報担当係長、 

小岩井総務課人事担当係長、徳田財政課財政担当係長、 

平田市民参加・協働推進課地域内分権推進担当係長、 

清水移住交流推進課移住定住推進担当係長、 

渡邉環境政策課ゼロカーボンシティ推進担当係長兼環境保全担当係長、 

小場福祉課庶務施設係長、前沢健康推進課健幸政策担当係長、 

清水商工課商工担当係長、宮下文化政策課文化政策担当係長、 

清水観光シティプロモーション課観光政策担当係長兼観光振興担当係長、 

宮原管理課庶務係長、清水住宅政策課住宅管理係長兼空家対策係長、 

吉田消防総務課総務担当係長、宮島真田地域振興課地域政策担当係長、 

下林経営管理課庶務係長、鈴木教育総務課企画担当係長、 

古平生涯学習・文化財課文化財保護担当係長 

東城政策企画課主査、熊王政策企画課主任、中澤政策企画課主任 

 

 

６ 公開・非公開 公 開 ・ 一部公開 ・ 非公開  

７ 傍 聴 者  １人  記者 ３人  

８ 会議概要作成年月日 令和６年７月１日  
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協  議  事  項  等 
 

１ 開会（大矢政策企画部長） 

 

２ 人事通知書交付（大矢政策企画部長） 

 

３ 市長あいさつ 

 

４ 委員自己紹介 

 

５ 市側出席者自己紹介 

 

６ 正副会長選出（大矢政策企画部長） 

○決定事項（事務局案により選出） 

会長 原有紀委員   副会長 西入直喜委員 

 

７ 正副会長あいさつ（原会長、西入副会長） 

 

８ 諮問 

・土屋市長から原会長に諮問書を手交 

 

９ 議事（以降進行：原会長） 

（１）総合計画の策定方針について 

・資料に沿い、清住政策企画課長から総合計画の策定方針について説明 

・質疑等なし 

○協議結果：事務局の説明のとおり進めることで承認いただいた。 

 

（２）審議会運営について 

（３）計画策定の流れ（スケジュール）について 

・資料に沿い、清住政策企画課長から審議会運営、計画策定の流れ（スケジュール）について説明 

・以下、質疑応答 

（委 員） 審議会の開催は今日のように午後の開催を想定しているか。 

（事務局） 審議会の開催については、全て午後を予定している。部会を開催すると少し時間が長く

なるので、13 時 30 分から 17 時くらいまでを予定している。忙しい中ではあると思うが、

協力をお願いしたい。 

（委 員） 各種アンケート調査などの市民参加の部分は、審議会と並行して進めていくのか。 

（事務局） アンケートに関しては既に実施している。スケジュールにも記載があるがワークショッ

プ等も実施する予定であり、こちらは並行する形で 10 月頃に開催を予定している。いずれ

の意見聴取に関しても、事務局でまとめてそれぞれの部会あるいは全体会に報告するので、

皆様の議論に活用して頂きたい。 

（委 員） SNSに今後の会議の様子などを掲載するとしたら、公開するタイミングやそもそも公開し

てもよいのかどうかお聞きしたい。また、議事録などの会議内容は後日ホームページに公開

するのかも教えて頂きたい。 

（事務局） 審議会に関しては、議事録を事前に委員の皆様に内容を確認いただいた上で、市のホー

ムページに掲載している。個々に SNS等で配信することについては構わないが、各参加者の

肖像権への配慮や決定されていないこと等を決定されたかのような表現にして掲載しない

よう気をつけて頂きたい。 



3 

 

○協議結果：事務局の説明のとおり進めることで承認いただいた。 

 

※全体を通しての意見 

（委 員） 前回から委員の数も半分になり、会議もできるだけ効率よく進めていく必要がある。当

日の資料配布だと読んですぐに意見できないということもあるので、事前に送付可能な資料

については事前に送付頂きたい。また、先ほど開催時間の話も出たが、できるだけ短くした

スケジュールを組んで頂けると委員も参加しやすいのではないか。 

（事務局） 審議会については皆様忙しい中であるので、アンケート結果等事前に見てほしい資料に

ついては、その都度事前に送付したい。 

 

～休憩～ 

 

１０ 講演 

演題：「自治体総合計画策定の目的と策定審議会の果たす役割 

     ～長野県総合５か年計画（しあわせ信州創造プラン 3.0）推進を通じて～」 

講師：長野県 企画振興部 次長 柳原 健 氏 

 

１１ 閉会 

 

 


